



NO 55

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 7 OCTOBRE, 1969**LA VISITE DU MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES
DU DAHOMEY**

Le Ministre des Affaires étrangères de la République du Dahomey, le docteur Daouda Badarou, est arrivé à Ottawa le 6 octobre pour une courte visite au pays. Il s'est rendu au Canada à l'invitation du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp.

Le docteur Badarou était accompagné de M. Maxime Léopold Zollner, Ambassadeur du Dahomey au Canada et de M. Eugène Bocco, Directeur de Cabinet du Président de la République.

Le Ministre dahoméen s'est entretenu avec le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures dans l'après-midi du 6 octobre. Au cours de la journée du 7, le docteur Badarou et sa suite ont rencontré des fonctionnaires du Ministère des Affaires extérieures et ont été reçus à l'Agence Canadienne de Développement International.

Les entretiens furent très cordiaux et ont porté notamment sur des sujets d'intérêt international et sur les affaires africaines, y compris la situation au Nigéria. Au cours de leurs échanges de vues sur la francophonie, ils ont souligné l'importance d'une intensification rapide de la coopération entre pays francophones.

De plus les ministres dahoméen et canadien ont discuté du développement des relations très amicales qui existent déjà entre les deux pays, et de questions d'aide et de coopération. A ce sujet, M. Sharp a donné son accord à ce que le Canada soit représenté à la réunion d'un groupe de pays amis du Dahomey qui étudiera à Paris, les 23 et 24 octobre, sous les auspices de l'UNESCO, le projet de fondation d'une université au Dahomey.

M. Sharp et le docteur Badarou sont aussi tombés d'accord pour que l'ensemble de la coopération canadienne avec le Dahomey, qu'elle soit entreprise principalement sous l'égide du gouvernement fédéral ou du gouvernement d'une des provinces canadiennes, fasse toujours l'objet d'une coordination suivie au niveau des gouvernements canadien et dahoméen.

Le docteur Badarou et sa suite quitteront Ottawa aujourd'hui pour se rendre à Québec où ils rencontreront le Premier ministre et d'autres membres du gouvernement Québécois. Ils quitteront Québec le 8 octobre pour retourner à New York.